

**Zakkia Ulfa Ayudidtya. (5130217). *Now and Later is Different, Guys!! Uji Beda Tingkat Prokrastinasi Mahasiswa Psikologi Universitas Surabaya.*** Skripsi. Sarjana Strata 1, Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Pendidikan (2018).

### **ABSTRAK**

Ditingkat perguruan tinggi sering ditemukan bahwa perilaku prokrastinasi dalam melaksanakan tugas atau pekerjaan itu dijadikan sebagai gaya hidup pada mayoritas mahasiswa (Solomon & Rothblum, 1984). Mahasiswa tidak selalu melakukan tugas utamanya yaitu menuntut ilmu, tetapi mahasiswa juga melakukan kegiatan yang tak kalah pentingnya yaitu mengikuti organisasi menurut Sentosa (dalam Alaihim, Arneliawati & Misrawati, 2014). Menurut Solomon dan Rothblum (1984) prokrastinasi adalah sebuah perilaku menunda yang seharusnya tidak dilakukan terhadap beberapa masalah dan suatu hal yang dianggap tidak menyenangkan. Keaktifan berorganisasi adalah usaha seseorang dalam melibatkan mental dan emosi serta fisik dalam memberikan inisiatif untuk melancarkan tujuan yang telah disepakati dalam organisasi yang ia pilih secara giat. Penelitian ini mengukur perbedaan tingkat prokrastinasi pada mahasiswa aktif berorganisasi dan yang tidak aktif berorganisasi. Subjek penelitian mahasiswa Psikologi Universitas Surabaya angkatan 2013-2016. Jumlah partisipan 451. Penelitian ini menggunakan alat ukur Pure Procrastination Scale (PPS) dan poin kemahasiswaan unsur minat bakat dan kegemaran.

Hasil penelitian uji beda prokrastinasi dengan frekuensi berorganisasi mahasiswa dengan sig. 0,729 yang berarti tidak ada beda antara tingkat prokrastinasi dengan frekuensi berorganisasi mahasiswa, Uji beda tingkat prokrastinasi diantara mahasiswa angkatan 2016 yang aktif dan tidak aktif menunjukkan adanya perbedaan karena nilai signifikansi sebesar 0,030 ( $<0,05$ ) dan pada angkatan yang bukan 2016 menunjukkan signifikansi sebesar 0,036 ( $<0,05$ ) kesimpulan bahwa keduanya ada beda antara tingkat prokrastinasi dengan keaktifan berorganisasi pada mahasiswa angkatan 2016 dan yang bukan angkatan 2016.

Kata kunci: Prokrastinasi, Keaktifan Berorganisasi